



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le jeudi 09 mars 2023 21h

Le mouvement « Agissons solidaires, tous concernés, tous solidaires », contre la proposition, en l'état, de réforme du RUAMM, se durcit demain vendredi 10 mars 2023.

Les masseurs-kinésithérapeutes, toujours enclins au dialogue avec la CAFAT, malgré les différentes crises traversées, réitèrent leur opposition à une réforme injuste, aggravant les conditions de vie des patentés et propice à augmenter encore les déserts médicaux.

L'ensemble des masseurs-kinésithérapeutes, à l'appel de son syndicat (SMKNC) est appelé à fermer les cabinets demain vendredi 10 mars 2023, et à n'assurer que les soins urgents.

Les masseurs-kinésithérapeutes sont invités à rejoindre les autres acteurs du mouvement, directement sur les blocages en place sur les ronds-points ou devant le congrès.

Nous sollicitons la compréhension de tous les usagers du système de santé vis-à-vis de notre action, conscients que ces désagréments à court terme permettront, à long terme, la pérennité de la qualité des soins apportés à la population.

Par cette action, le SMKNC souhaite apporter tout son soutien au mouvement, nous sommes tous concernés, soyons solidaires !

Romain Terrat, Président du SMKNC